Qué le dijo José Mujica a Santiago Creel en el desfile del 16 de septiembre

A pesar de las diferencias entre Morena y el PAN, el presidente de la Cámara de Diputados formó parte de las celebraciones de Independencia



Pese a las diferencias entre Morena y el PAN, Santiago Creel fue al desfile y ahí se encontró con José Mujica (Fotos: CUARTOSCURO)

Santiago Creel, militante del Partido Acción Nacional (PAN) y actual presidente de la Cámara de Diputados, fue el único opositor al gobierno de Andrés Manuel López Obrador que asistió al desfile cívico-militar del 16 de septiembre. A su paso por el histórico evento anual se encontró con uno de los invitados internacionales del mandatario nacional.

El personaje con el que Creel sostuvo una breve conversación es **José Mujica**, **ex presidente de Uruguay**. Los detalles del encuentro fueron compartidos por el miembro de la bancada blanquiazul en redes sociales.

Según compartió, Mujica elogió su decisión de formar parte de las celebraciones patrias encabezadas por el jefe del ejecutivo y reconoció la importancia que tiene la existencia de la multiplicidad de posturas políticas para el buen desarrollo democrático. En su cuenta de Twitter escribió:





En el desfile, saludé al Presidente Mujica, le compartí que yo era el único opositor en el presidium.

Esto me contestó: "Sin pluralidad y voces críticas no hay democracia, y aunque es un sistema muy difícil de gobernar, es el mejor que tenemos, hace usted muy bien de estar aquí"





En el desfile, saludé al Presidente Mujica, le compartí que yo era el único opositor en el presídium. Esto me contestó: "Sin pluralidad y voces críticas no hay democracia, y aunque es un sistema muy difícil de gobernar, es el mejor que tenemos, hace usted muy bien de estar aquí".

Poco antes compartió algunas fotografías del desfile, las cuales acompañó con la descripción: "Asistí al Desfile Cívico-Militar Conmemorativo al inicio de la Guerra de Independencia de México. Me llena de emoción estar presente en este evento tan significativo. ¡Nuestro país es una gran nación!".

El desfile de este año estuvo protagonizado por la Guardia Nacional,

organismo que **becientemente ha sido integrado a la Secretaría de Defensa Nacional** (Sedena) bajo las críticas de la militancia del PAN y otros partidos opositores a la militarización.



José Mujica fue uno de los invitados internacionales de AMLO (Foto: especial)



El paso de José Mujica por México

José Mujica arribó a la Ciudad de México el pasado 14 de septiembre por la noche y fue recibido en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) por Maximiliano Reyes, subsecretario para América Latina y el Caribe.

Durante su estancia en territorio mexicano ha sido **atendido por Marcelo Ebrard,** titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE). Una de las paradas de Mujica y de **Evo Morales**, ex presidente de Bolivia, fue la cantina *La Ópera*.

A través de su cuenta de Twitter, **Ebrard expuso cómo fue la reunión entre ex mandatarios** en el establecimiento que es considerado como uno de los más antiguos del Centro Histórico. A través de un video compartió la bienvenida que un grupo de mariachis les dio con el tema **México lindo y querido.**



Marcelo Ebrard recibió a José Mujica y Evo Morales (Foto: SRE)

			100	¥/			1	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
ě.	*	*		*	*	\$1 \$1		infobae		17/09/2022	LEGISLATIVO
	¥	¥	٠	¥		¥()		miosao			

Cabe mencionar que la llegada de Morales y otros invitados especiales de López Obrador no fue bien recibida por un segmento de la oposición al gobierno de Movimiento Regeneración Nacional (Morena). Entre los que mostraron públicamente su descontento con la situación están Javier Lozano, del PAN y Juan Ignacio Zavala.

Lozano no dudó en calificar de "impresentables" a los invitados del presidente de México y en específico a Evo Morales. Además reprobó el buen recibimiento que Ebrard dio a los personajes que asistieron a los eventos patrios, al asegurar que se estaba hundiendo con el contenido que sube en sus redes sociales.

Por su parte Juan Ignacio Zavala aseguró que al mandatario "nomás les faltó la familia de Bin Laden" en su lista de invitados. Con ello reprobó la invitación que recibieron otras figuras internacionales como familiares del activista César Chávez, de Julián Assange y la hija de Ernesto Che Guevara.

https://www.infobae.com/america/mexico/2022/09/16/que-le-dijo-jose-mujica-a-santiago-creel-en-el-desfile-del-16-de-septiembre/?utm_term=Autofeed&utm_medium=Social&utm_source=Twitter#Echobox=1663372243